
                          

 

 

                D. JOSE SOLER BERNAL, VOCAL DEL GRUPO VOX, PRESENTA 

AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL BARRIO DEL CARMEN DEL DIA 

21 DE NOVIEMBRE DE 2024, PARA SU DEBATE Y APROBACION, LA 

SIGUIENTE: 

 

                         MOCION PARA SOLICITUD DE LIMPIEZA DE CAUCES Y 

RAMBLAS 

 

                                                   EXPOSICION DE MOTIVOS 

 

               Las ultimas inundaciones vividas en Valencia y Albacete 

demuestran el riesgo que sufre el termino municipal de Murcia ante 

posibles episodios de lluvias. Desde el Grupo Municipal de Vox se ha 

solicitado por distintas vías a través de mociones, ruegos y preguntas al 

Plano del Ayuntamiento de Murcia y a la confederación hidrográfica del 

Segura la limpieza de los cauces de ríos y ramblas que pasan por nuestra 

ciudad. 

               En el caso de nuestra pedanía, especialmente afectada al 

transcurrir parte del cauce del Rio Segura, se hace mas necesaria esta 

petición, al haberse vivido reiteradamente episodios de inundaciones que 

ante la falta de inversión en infraestructuras y la dejadez en la limpieza de 

estas vías naturales de desagüe, provocan verdaderos daños en 

episodios de crecidas e inundaciones, con graves pérdidas económicas y 

en ocasiones, de vidas humanas. Concretamente en el Barrio del Carmen 

el 21 de octubre de 1982 a ultima hora de la tarde y por primera vez desde 

que fue canalizado 25 años antes. Se inundo la plaza de Camachos en el 

Barrio del Carmen. Y no se inundo toda Murcia gracias a la excavadora 

que se colocó en el puente del hospital que no paraba de sacar cañas. 

Cañas que venían por miles, con otras ramas y enseres que no permitían 

que el rio siguiera su cauce. A eso había ese día que sumarle el tapón que 

hacían las cañas que tenia el rio a uno y otro   lado, que estaban sin 

cortar. 



               Por todo esto hacemos esta petición, para que no vuelva a 

ocurrir aquel episodio, ni el que acaba de ocurrir en Valencia y Albacete. 

               La limpieza de los cauces permite la eliminación de obstáculos, 

posibles tapones y acumulaciones excesivas de restos vegetales. Es 

deber de las administraciones competentes asegurar el buen 

mantenimiento de los cauces y el desarrollo de actuaciones preventivas 

para la protección frente a estas inundaciones, así como asegurarse del 

cumplimiento de estos objetivos por las empresas contratistas mediante 

la debida vigilancia del contrato. 

 

               Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal de Vox y en su 

nombre el portavoz de esta Junta presenta ante el pleno de 21 de 

noviembre de 2024 para su debate y aprobación, los siguientes 

ACUERDOS:    

 

               PRIMERO. - Instar a la Concejalía de Planificación Urbanística, 

Huerta y Medio Ambiente a intensificar de forma urgente la limpieza en los 

tramos urbanos del Rio Segura y asimismo, a exigir a la Confederación 

Hidrográfica del Segura el adecentamiento y mantenimiento regular y 

periódico del resto del cauce y de las ramblas que trascurran por el 

municipio, en especial el tramo del rio que discurre por nuestra pedanía. 

 

FDO. JOSE SOLER BERNAL 

     



                            Murcia a 21 de noviembre de 2024

 



 



 



 



 

 

 


